

Cuba busca fortalecer flujo de turistas procedentes de Latinoamérica



Vice presidenta de Turismo en Cuba

Bogotá, 26 feb (RHC) Cuba acude hoy a la Vitrina Turística de Anato, el evento más importante de la industria del ocio celebrado en Colombia, con la intención de fortalecer el flujo de turistas procedentes de Latinoamérica hacia la mayor de las Antillas, declaró la viceministra cubana de turismo Yamily Aldama.

“El objetivo fundamental es lograr mayor emisión de visitantes a la isla no solo desde Colombia, sino de todos los participantes en el evento como Perú, Brasil y otros países del área, y a partir de las facilidades de conectividad aérea que se ya tiene con la aerolínea colombiana Avianca intentar consolidar la sostenibilidad de esta operación”, afirmó en exclusiva a Prensa Latina la vice titular del sector.

Aldama, quien encabeza una delegación integrada por 17 personas en representación de las empresas cubanas y de las cadenas hoteleras internacionales que operan en la nación caribeña, añadió que cada una de las agencias de viajes de la isla caribeña presentes, expondrán sus propuestas y que muchas de estas iniciativas promocionan actividades relacionadas con el turismo académico, cultural, así como el diseño de nuevas propuestas de circuitos.

La primera de esas ofertas, según abundó, resulta actualmente muy factible debido a la existencia de infraestructura apropiada en la isla, donde también se cuenta con profesionales de reconocida experiencia.

Aldama comunicó además que el próximo 8 de marzo se inaugurará un vuelo interno hacia el oriente de Cuba a cargo de agencia de viajes Cubatur, lo cual facilitará el acceso a esa región rica en atractivos naturales y artísticos.

Remarcó que la delegación cubana buscará profundizar los negocios con los mercados latinoamericanos y también hará énfasis en la promoción de la cultura culinaria cubana a través de la divulgación de las facilidades brindadas por la cátedra gastronómica del país, así como con el resto de las potencialidades existentes para la práctica del turismo.

La edición 44 de la Vitrina Turística de Anato abrió sus puertas hoy en el recinto Corferias de esta capital con la participación de más de 50 mil empresarios del sector procedentes de una treintena de países.

De acuerdo con la información divulgada por la Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo, en esta ocasión el país invitado de honor es Brasil, y por primera vez acuden representantes de China y Andorra.

Añadió la fuente que el evento, cuyo lema es Colombia abierta al mundo, acogerá a más de mil 200 expositores procedentes y a representantes de todos los departamentos del territorio nacional.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/377482-cuba-busca-fortalecer-flujo-de-turistas-procedentes-de-latinoamerica>



Radio Habana Cuba